



Dîner de gala de Bassma: Pour que s'épanouisse encore plus le sourire

SOUS LE PATRONAGE DE MME LEILA SOLH HAMADÉ, L'ASSOCIATION LIBANAISE HUMANITAIRE "BASSMA" A ORGANISÉ SON DÎNER ANNUEL DANS LES JARDINS DU PALAIS SURSOCK, EN PRÉSENCE DU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR ZIYAD BAROUD, DE DÉPUTÉS, DE PERSONNALITÉS POLITIQUES ET DE LA SOCIÉTÉ. CE FUT L'OCCASION POUR LES PERSONNES PRÉSENTES DE FAIRE PLUS AMPLÉ CONNAISSANCE AVEC CETTE ONG QUI, EN 8 ANNÉES D'EXISTENCE, A DÉJÀ FAIT UNE ACTION SOCIALE ET DE DÉVELOPPEMENT REMARQUABLE. "BASSMA" SIGNIFIE "SOURIRE" ET SON BUT EST DE REDONNER CE SOURIRE AUX FAMILLES NÉCESSITEUSES.

La fondatrice et présidente de Bassma, Mme Sandra Klat Abdelnour a souhaité la bienvenue à l'assistance: "Au nom de tous les membres et de toutes les familles de Bassma, dit-elle, je vous remercie de votre présence parmi nous ce soir et de tous vos encouragements. Je sais à quel point Bassma est chère à vos cœurs". Elle a adressé un remerciement spécial à Mme Leila Solh Hamadé, "cette dame, dit-elle, issue d'une grande famille patriotique qui se démarque par son humanisme et son amour pour tous en particulier les nécessiteux. C'est un grand honneur pour Bassma que ce dîner soit placé sous votre patronage et toute notre gratitude pour votre appui à tous nos projets et pour votre généreux don d'un van frigorifié pour assurer la distribution des produits alimentaires et des plats aux nécessiteux dans leur foyer". Elle a de même souhaité la bienvenue à M. Ziyad Baroud, ministre de l'Intérieur, qui appuie de très près l'action de cette ONG.

OBJECTIF PRIORITAIRE: LA RÉHABILITATION

Dans son allocution, la présidente du mouvement a évoqué les



De g. à dr.: Reem Bassma, Karla el-Assad, Linda Baroud, Leila Solh Hamadé et Sandra Klat Abdelnour.

multiples réalisations de cette organisation fondée en 2002 par un groupe de jeunes volontaires, dans le but de venir en aide aux familles dans le besoin et d'améliorer leur quotidien.

Le principal objectif de Bassma est de réhabiliter des familles défavorisées, à travers un programme personnalisé qui s'étend de trois à cinq ans et vise à les mener vers l'autonomie financière, en focalisant l'aide sur l'éducation, la recherche d'emploi et en leur donnant, en parallèle, toutes les ressources nécessaires à leur survie.

Bien plus qu'une assistance style "les dames patronnesses", Bassma cherche à créer un véritable partenariat avec les familles prises en charge et à nouer avec elles des relations fortes et sincères. C'est, d'ailleurs, sa grande particularité et les bénévoles peuvent être amenés des fois par nécessité à travailler dans des conditions difficiles. Par ailleurs, la neutralité est un des principes de base de l'assistance portée aux populations civiles sans aucune discrimination politique ou religieuse.

BILAN DE 2009

Mme Klat a, par ailleurs, donné un

résumé du rapport de 2009. "Nous avons adopté 50 nouvelles familles, distribué 1.500 portions alimentaires et de produits de nettoyage, établi un contrat avec la section de la médecine de famille à l'Hôtel-Dieu de France et distribué 253 cartes médicales. Nous avons assuré les médicaments, les frais d'hospitalisation et les soins dentaires à ces familles, offert 70 bourses scolaires, y compris les livres, les fournitures scolaires et les costumes et restauré 15 maisons".

Dans son action socio-humanitaire, Bassma a fait participer 500 personnes à ses activités culturelles et de loisirs. De même, grâce à un financement de la Banque mondiale elle a assuré une formation professionnelle à 200 jeunes filles, dont 73% ont pu, par la suite, trouver un travail grâce à son bureau de l'emploi.

LES RESTOS DU SOURIRE

Une des réalisations remarquables de cette association, sont les restos du sourire qui, pour le moment, sont établis dans trois régions, à Sin el-Fil dans le salon de l'Eglise Sainte-Rita; à Gemmayzé et à Furn el-Chebbak à l'école des frères. Ces restos offrent aux personnes âgées et nécessiteuses 1.400 repas par mois et ont fourni de 2009 à cette



Michel Tuéni et son épouse.

date, 24.000 repas chauds.

Sandra Klat a remercié ceux qui assurent les plats chauds, dont l'hôtel Metropolitan, le restaurant al-Tabkha et plusieurs autres restaurants: Socrate, Beirut Cellar, Tartuffo, Fiona's..., tous ceux qui financent ces restos, ainsi que les dames volontaires qui leur donnent de leur temps et de leur affection.

Elle a évoqué le programme Kidswap lancé en 2007, dans le but d'amener les élèves à prendre conscience de la pauvreté en les faisant participer aux multiples activités de Bassma, afin qu'ils deviennent eux aussi engagés dans leur milieu. Les projets d'avenir de cette association sont multiples, a-t-elle indiqué, dont en premier lieu la distribution des plats à domicile, grâce au Van offert par Mme Solh. De même, créer un centre pour y accueillir les familles et regrouper les projets en un même endroit.

Mme Sandra Klat Abdelnour conclut: "Nous sommes pleinement conscients de nos responsabilités vis-à-vis des familles et déterminés plus que jamais à persévérer dans notre mission sous le slogan de 2010: "sourire épanoui". Nos projets sont multiples, nos ambitions grandes dans l'amour, mais il ne nous est pas possible de poursuivre la tâche sans votre appui. L'action humanitaire est un long chemin, mais on peut avancer plus vite, si on marche ensemble".

Le dévouement et le plein engagement dont font preuve la présidente et les membres administratifs de cette ONG, les dizaines de volontaires et de bénévoles, sont admirables et méritent un plein appui, pour apporter un sourire. ■

Pour tout contact: info@bassma.org

N. H.



Mmes Leila Solh Hamadé et Aïda Frangiyé.



Walid et Mireille Karaké.